

1 報告事項に関するご意見・ご質問等

区分	委員	ご意見・ご質問の内容	学校からの回答
学生の状況等について	齋藤委員	<p>准看護学科の休学が多いが コロナの影響か？ 学力(？) 出願者の減少は人口減少によるもの？</p>	<p>准看護学科の休学者については、学力などによるものが多い状況です。 准看護学科の出願者減少については、高校新卒者の減少が著しい状況です。人口減少に伴い高校新卒者にとって大学等を選択し易くなったことが出願者減少の原因と考えています。</p>
進路状況について	稲井委員	<p>令和3年度卒業生の進路状況（見込含めた予定）の中で、准看護学科の進路として、多くの方が第二看護学科への進学という状況は喜ばしいことと考えます。その他（未就職等）16名は、どのような状況ですか。卒業生には、看護職になってほしいと思います。</p>	<p>准看護学科の学生は准看護師資格試験の合格（3月9日合格発表）を確認後、就職活動を始めの方が多いため、資料作成時点では、その他（未定）となっています。 現在、当該学生達は、准看護師として就職活動中です。</p>
	奥田委員	<p>いつも丁寧で緻密な資料をご用意いただきありがとうございます。 説明資料の、6 令和3年度卒業生の進路状況に関して、貴校の学生さんの進路選択に、Covid-19の影響はありましたでしょうか。</p>	<p>進路選択において、Covid-19による影響が全くなかったとはいえませんが、進路変更を行うなどの大きな影響はなかったと考えています。 ただ、県外を進路選択先とする学生には、オンラインを活用した情報収集や就職活動、面接等、例年になく苦労があったと考えています。</p>
新型コロナウイルス関係について	葉久委員	<p>新型コロナウイルス感染症に関する出席停止基準について 「3 同居者が濃厚接触者として特定された場合（感染の疑い）」 ① 本人が無症状であっても、同居者が特定された日から出席停止とするというのは、厳しすぎるように思います。 ② 同居者が濃厚接触者の場合、通常、発覚時に新型コロナの抗原定量やPCR検査を受けられると思いますが、その結果が陰性であれば、濃厚接触者との同居は、添付の「感染予防対策のチラシ」にあるような対策をした上で、出席可能ではないでしょうか？ ③ 当然、その後、濃厚接触者が陽性となれば、その時点から出席停止は必要ですが。</p>	<p>本校では、文部科学省から示されている「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」を参考に、臨地実習の実施を前提とした看護師を養成する学校として、学校内での感染予防の観点から基準を定めています。 併せて、学生の学習機会を確保するため、遠隔授業を積極的に行い、出席停止基準の2行目に「出席停止の期間中においても、自宅において遠隔授業（課題学習等を含む）による受講が可能です」とありますように、無症状の学生は、遠隔授業等に出席することで「出席扱い」としているところです。</p>
	伊藤委員	<p>新型コロナウイルス感染症関連については、令和4年度カリキュラムにおいて、専門的かつ正しい知識を修得するとともに、事例を踏まえて学生の習熟度を確認しながら、効果の高い学習内容となるよう指導いただきたい。 また、妊産婦のコロナ感染による影響や対応、ワクチン接種については特に重要な社会課題であることを理解していただけるよう、カリキュラムで対応いただきたい。</p>	<p>新型コロナウイルス感染症対策やワクチン接種の意義や必要性に関する学生指導について、新年度のカリキュラムや新入生へのガイダンスにおいて、重点的に取り組んで参ります。</p>